Ressort: Politik

Mehrheit hält Abgeordneten-Diäten für zu hoch

Berlin, 17.12.2017, 00:00 Uhr

GDN - Eine Mehrheit der Deutschen hält die Bezahlung von Abgeordneten für zu hoch. 59 Prozent der Befragten gaben in einer Emnid-Umfrage für "Bild am Sonntag" an, dass Bundestagsabgeordnete ihrer Meinung nach "zu viel" verdienen.

"Genau richtig" sagten 32 Prozent. "Zu wenig" finden etwa acht Prozent. Nur ein Prozent hatte keine Meinung oder wollte diese für sich behalten. Für die Umfrage hat Emnid am 14. Dezember genau 501 Personen befragt. Frage: "Ein Bundestagsabgeordneter verdient brutto 9.524 Euro im Monat. Halten Sie das für zu viel, genau richtig oder zu wenig?" Die Auswahl der Befragten sei "repräsentativ", teilte das Institut mit.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-99368/mehrheit-haelt-abgeordneten-diaeten-fuer-zu-hoch.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com